

AMIKOM SPORT FEVER



Kehidupan kampus sangat identik dengan kegiatan belajar-mengajar dan pelayanan terhadap mahasiswa. Namun, disela-sela kesibukan dosen dan karyawan AMIKOM, terdapat kegiatan lain di bidang olahraga seperti futsal, bersepeda, dan bulu tangkis. Tiga jenis olahraga tersebut merupakan olahraga yang paling menonjol di kalangan dosen dan karyawan AMIKOM.

Semenjak olahraga futsal memasyarakat di Yogyakarta, dosen dan karyawan pun tak ketinggalan untuk mengikuti trend ini. Menariknya, kegiatan rutin mingguan ini juga aktif diikuti oleh Ketua STMIK AMIKOM Yogyakarta, Prof. Dr. M. Suyanto, MM. Siapa sangka, sosok yang akrab dipanggil "Pak Yanto" ini ternyata lihai memainkan bola di atas lapangan.

Olahraga lain yang digemari di lingkungan AMIKOM adalah bersepeda. Andi Sunyoto, M.Kom, salah satu dosen AMIKOM, menggagas untuk membentuk sebuah komunitas sepeda AMIKOM. Berawal dari membuat sebuah group page di Facebook, beliau mulai mengundang beberapa dosen dan karyawan untuk bergabung di grup ini. Mendapat tanggapan yang cukup baik dari para member,

maka Amikom Cycling Community diresmikan pada tanggal 9 September 2009 dengan menunjuk Andi Sunyoto, M.Kom sebagai ketua komunitas. "Mengkampanyekan ke semua dosen, karyawan dan mahasiswa AMIKOM dalam radius 10 Km agar menggunakan sepeda menuju Green Campus." Itulah pesan yang disampaikan beliau melalui Amikom Cycling Community.

Komunitas beranggotakan 30 orang ini mempunyai agenda rutin bersepeda ke Pakem setiap Minggu pagi. Namun ketika pulang dari Pakem, mereka mempunyai dua rute pilihan yaitu melewati jalan raya atau route offroad yakni melewati desa, sawah, serta pinggir sungai bahkan hingga memanggul sepeda sekalipun. Selain agenda rutin ke Pakem, pada kesempatan tertentu komunitas ini juga mengadakan turing ke tempat lain seperti ke Selarong, Borobudur, Candi Ijo, Candi Boko, serta "Ancol" Kulon Progo.

Selain dua olahraga di atas, bulu tangkis juga menjadi olahraga yang diminati. Dapat dikatakan, bulu tangkis ini merupakan olahraga pertama yang digemari di kalangan dosen dan karyawan AMIKOM sebelum futsal dan komunitas sepeda muncul. Dengan menunjuk Heri Sismoro, M.Kom sebagai koordinator tim dibantu oleh Sudarmawan, MT, para aktivis bulu tangkis ini secara rutin mengadu kebolehan di lapangan Kamandanu, Purwomartani, setiap hari Sabtu pukul 14.00 s/d 17.00.

Kusnawi, S.Kom, M.Eng, salah satu aktivis bulu tangkis AMIKOM menjelaskan, "Awalnya bulu tangkis ini rutin dilaksanakan setiap malam minggu pukul 19.00 s/d 24.00 di Kridosono. Namun, karena faktor lokasi dan waktu, kami sepakat untuk mengubah jadwal main,"

Tentunya selain untuk refreshing, aktif dalam kegiatan olahraga di atas juga diharapkan mampu mempererat tali silaturahmi keluarga besar STMIK AMIKOM Yogyakarta. [yis]

